
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月７日（土）から開催された「かごしま国体」と 28 日（土）から開催された「全
国障害者スポーツ大会」のボランティアとして，本校から延べ 74人の生徒が参加しまし
た。参加競技は「ソフトボール」「バドミントン」「グランドソフトボール」「ボッチャ」（い

ずれも指宿市で開催）の４競技で，それぞれ競技補助員，競技会補助員として競技のスム
ーズな進行や他県選手のおもてなしに従事しました。 

50 年に１度の大きな大会に参加し，また，多くの関係者や選手から感謝の言葉をいた
だき，生徒達も充実した経験ができました。 

Oak Leaf newsLETTER  

令和５年１０月の指高のトピックをお知らせします。 
より詳細な情報は右の二次元コードから！ 

<バドミントン会場(指宿市) 「中の人」も本校生です> 

10月 20日（金），小雨の中でしたが本校の伝統行事である「第 42回指宿高校遠行」
を実施しました。コースはスタート地点である開聞総合体育館から枚聞神社，池田湖湖畔，
メディポリス三叉路，指宿神社前を通過しゴールである指高を目指す約 19.5kmです。 
全体の１位は２年生サッカー部の男子生徒で記録は１時間 40分でした。完走・完歩後，

生徒全員にＰＴＡから補食としてパンと飲み物が配布されました。あいにくのコンディシ
ョンでしたが，生徒の皆さん，保護者の皆さまお疲れ様でした。 

 

<出発前> <枚聞神社付近> 

<池田湖大橋> <仲良くゴール> <パン選び> <全体１位でゴ～ル> 

<国体弁当> 

<きらら館付近> <池田湖中浜> 

<ボッチャ開会式> 



 

注 ① 見なし満点制度 
    英検準１級取得者は１部の難関大学等の受験で有利になる 

注 ② アクティブラーニング形式授業の特徴 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指高今後のスケジュール 
 修学旅行  11月７日（火）～10日（金） 
 期末考査  11月 27日（月）～30日（木） 

 英検準１級合格 ３年 井上俊弥 君（山川中出身） 
  
 Ｑ１ 英検準１級を取得しようと思った理由は何ですか？ 
 Ａ１ 中学生時代から英検取得に興味があり，準１級取得を高校生活の一つの目標とし

ていました。学年が上がるにつれ，進路について考えるようになり，英検準１級の
“①みなし満点制度”という点も取得の理由になりました。 

 Ｑ２ 資格取得に向けてどのような勉強をしましたか？ 
 Ａ２ 部活動の合間に英単語を覚え，家では長文とリスニングを重点的に行いました。

試験時間を考え，長文は時間を計りながら行い，リスニングは本番の 1.5倍速を聞
き取り，理解できるようにしました。 

 Ｑ３ 指高の授業はどうですか？ 

 Ａ３ 国・数・英では自分のレベルにあったクラスで学習できるので，検定勉強をしな
がらでも周囲と学力差が大幅に開くことがなく，努力した分だけ力をつけることが
できます。 

 Ｑ４ 最後に，中学生の皆さんに一言 
 Ａ４ 高校生活をより充実したものにするために，何か一つ目標を立てて入学を迎える

と良いと思います。中学卒業までの間や春休みに考えてみてください。 
 
 数検準１級合格 ３年 林 晄雅 君（山川中出身） 
 
 Ｑ１ 数検準１級を取得しようと思った理由は何ですか？ 
 Ａ１ 昨年，数検２級をとって，今年はもっと上に挑戦しようと思ったからです。 

 Ｑ２ 資格取得に向けてどのような勉強をしましたか？ 
 Ａ２ 数学の教科書の問題を解いたり，公式をしっかり覚えるようにしました。 
 Ｑ３ 指高の授業はどうですか？ 
 Ａ３ 授業で教科書に載っている難しい問題を解いて解説してくれるので，難しい問題

が出ても対応ができるのでとてもいいと思います。また，②わからない人に自分が
教えるときに，自分自身でも改めて理解することができるのでいいと思います。 

 Ｑ４ 最後に，中学生の皆さんに一言 
 Ａ４ 数学の授業は分からないところを他の人に教えてもらえる時間があるので，分か

らないことをすぐに理解することができます。それによって，数学の力は伸びると
思います。一緒に頑張りましょう！ 

今号では サッカー部 を紹介します。 

Ｑ１ 指宿高校サッカー部の紹介をお願いします。 
Ａ１ 私たち指宿高校サッカー部は部員 21名，マネージャー４名で活動しています。 
クリエイティブなサッカーをモットーに，生徒達自身でサッカーを創りあげています。 

Ｑ２ 全国高校サッカー選手権鹿児島予選に向けての意気込み 
Ａ２ 短い時間での練習ではありますが，自分たちの出せる力を全力でぶつけて，ベスト 

16を目指します。普通科公立高校の意地を見せます。 
Ｑ３ 中学生の皆さんに一言 
Ａ３ 皆さんも高校生になります。指示されてするサッカーではなく， 
自分たちで考えるサッカーを共にしましょう。指宿高校で待ってます。 


